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　産業建設常任委員会（市川正委員長）は、７月１５日から１６日にかけて十勝管内本別町、

清水町を訪問し、研修を行いました。

　本別町では、国からのまちづくり交付金を活用し、廃止された旧ふるさと銀河線各駅の周辺

整備を実施することにより、新たな交通の拠点と観光資源の創出を目指す都市再生整備の取り

組みについて、現地視察と研修を行いました。

　また、清水町では、町内で生産、製造された農産物及び食品（農・畜・水産物及び加工品）

を町独自の基準により、審査・認証し、清水特産品として町内外の消費者に広くアピールして

いる「ふるさとブランドとかちしみず認証制度」の取り組みについて、研修しました。

　なお、もう一つの委員会である総務文教厚生常任委員会の所管事務調査は、８月上旬の実施

を予定しています。

「道の駅」として整備された旧本別駅 清水町役場にて
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　当別町議会では、議員の資質向上と研鑽を

図るために研修会への参加や所管事務調査な

どを実施しています。

　平成２０年６月２６日には新篠津村にお 

いて石狩管内町村議会議長会主催の研修会

（講演：『後期高齢者医療制度について』）に、 

７月１日には札幌市で北海道町村議会議長会

主催の研修会（講演：『分権改革と地方議会

のこれから』ほか）に参加しました。

石狩管内町村議会議員研修（新篠津村）

北海道町村議会議員研修（札幌市）


